

DOCUMENTO CON IMÁGENES INSPIRADORAS.

Desde cafes o tiendas a espacios para juegos de niños en CDMX se han preocupado por aprovechar y sobre todo sacar de la oscuridad las partes inferiores de los puentes. Dandoles así luz y utilidad. Paso unas cuantas imágenes que podían ser inspiradoras para diseñar una propuesta de estas características. Por supuesto también sería necesario aumentar la vegetación que ayudara a percibir el espacio de otra manera. Adjunto también el esqueleto de ballena de Calatrava, aunque esto es el techo de una sala bajo la plaza de Alcoy, como ejemplo de lo que podría convertirse en un puente con interés y belleza.





